
        【2 月度定例会】   2016 年 2 月 13 日（土） 

理事 高野（高野デザインプロデュース） 秋葉（秋葉建設 

会員 

 

久保田 近藤（近藤商事） 初芝 藤田（藤田建築） 岩田 

渡辺 立川 梅村（第一殖産株式会社） 竹中（竹中修建築設計室） 川砂（do.建築工房） 

城 阪本（アヴィスト） 初芝（真）  都澤 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ      

出席 8 名 

定例会   13：30～16：30                                        

 はじめの言葉 

城さん、先月はありがとうございました。 

魅力を多くの方に知ってほしいのでここの会館で展示など行えるといいと思っています。（髙野） 

 

 会員近況報告 
城：前回はミニセミナーをしましたが、、今は写真を撮るためのリスト整理や実際に訪れた建物の 

リストやグーグル情報などの整合を行っている。 

茅葺の他に春先はメジロやダイヤモンド富士(春と秋)の撮影にチャレンジしている。 

…メジロは俊敏＆警戒心が強くなかなか上手く撮らせてくれない 

また、ダイヤモンド富士は太陽や天気に左右され難しい。 

秋葉：1 年のピークで精神的に慌しいが、月に一度の定例会でホッと一息リラックスしています。 

2/16(火)に築らの古民家の売買相談に立会いをします。進展があったらお知らせします。 

阪本：前回は城さんのミニセミナーが聞かれず残念でした。 

   クラウドソーシングで着物屋のチラシを作った際に、課題が見えた。 

・発注金額が一年前に比べて高くなってる、需要と供給のバランスが取れてきたのか？ 

・案件に対して応募アイディアが少なくなった気がする 

・デザイナーへとのやりとりで認識の違いを感じるなど 

・クライアントとデザイナーの間に入って調整する場合、プロとしてベストな提案をしても

クライアントは別の案を選択するなど、プロデュースの難しさを感じた。 

初芝：一月末に高崎で担当していたマンションが完成するので、視察がてら街並みを見てみようと思

っています。 

真由美：特にありません。 

 

 最新情報 
・特に無し 

 

 3 月イベント情報 

・10：30 東浦和駅に集合 ～ 二箇所見学 

  



 ミニセミナー･･･阪本 

◎ 住宅数に関わる情報 

・日本の人口、世帯数 

・結婚/離婚割合 

・家族構成多様化 

・新設に影響のある因子 

・リフォーム市場 

◎ 供給側の情報 

・品質を担保していた職人大工の減少 

・大工一人当たり仕事量 

◎まとめ 

人口が減っていくのは明らか、建築業界は考え方を転換する必要がある。 
 

 

 

 

 

次回予定：見学会 

3 月 12 日(土)   


